



## Debut positivo de los pilotos de PCR Sport en el TCR Europe 2019

En el circuito de Hungaroring (Hungría), los pilotos **Davit Kajaia y Abdulla Ali Al-Kheifi**, debutaron en el TCR Europe 2019 pilotando dos Cupra TCR preparados y asistidos en carrera por PCR Sport. El escenario fue el circuito de Hungaroring en donde se dieron cita los 64 coches inscritos en esta edición. Recordemos que el actual campeón de este certamen es Mikel Azcona, piloto que durante la pasada edición defendió los colores del equipo de la Torre de Oristà.

Se preveía un meeting complicado por la gran cantidad de vehículos en pista a lo que podríamos añadir las connotaciones especiales del trazado húngaro. Además la climatología también quiso ser protagonista y la lluvia apareció durante la segunda carrera complicando de manera considerable el desenlace de la misma.

El piloto de Georgia (Kajaia) completó su participación en este meeting, con una 17a posición en la primera carrera y una esperanzadora 10a posición en la que cerró la jornada. En esta 2a carrera, Kajaia demostró su experiencia y supo aprovechar la situación cuando apareció la lluvia y algunos de sus rivales decidieron entrar en el box a cambiar ruedas.

Por su parte Ali-Al-kheifi, joven promesa del automovilismo de Qatar, estuvo un poco más retrasado que su compañero de equipo. 23a y 19a posición respectivamente en las dos carreras disputadas. La falta de experiencia de este piloto es evidente, era la primera vez que competía al volante del Cupra, a pesar de todo, comentó que se sintió muy cómodo con el coche y a gusto en la pista.

Pep Codinach (responsable de PCR Sport) valoraba de esta manera la primera cita de la temporada en un campeonato que, todo parece indicar, será muy competido: ***Debut positivo en general, con cosas que me hacen ser optimista. Las ganas de aprender de Abdulla son enormes y aprovecha toda la información que se le da. En el caso de Kajaia es diferente, tiene más experiencia y tiene que encontrar el feeling al campeonato. No será fácil pero, como digo, soy optimista en la progresión que pueden tener ambos pilotos.***

El último fin de semana de Mayo (días 24, 25 y 26), se disputará el segundo meeting del TCR Europe, en este caso será en el circuito de Hockenheim (Alemania), un escenario de 4574 metros acostumbrado a acoger grandes eventos del automovilismo mundial.

Servicio de prensa.